

Montag, 30. September 2019, [Nahe-Zeitung](#)

Kreistag der Leichtathleten im November

Leichtathletik: Vorschläge für die Preise erbeten

Kreis Birkenfeld. Am Kreistag der Leichtathleten, der am Samstag, dem 16. November, in der Jahnturnhalle in Birkenfeld stattfindet, sollen wieder die besten Athleten der abgelaufenen Saison geehrt werden. Alle Vereine des Leichtathletik-Kreises werden daher gebeten, ihre Kandidatenvorschläge für den Max Crummenauer-Preis, den Seniorenpreis sowie den Jugend- und den Schülerpreis bis zum 10. Oktober bei der Kreisvorsitzende Margaretha Naumann einzureichen. Das entsprechende Meldeformular ist auf der Kreis-Homepage (www.lvr-bir.de) veröffentlicht. Es wird darum gebeten, ausschließlich dieses Formular zu verwenden. Nach dem 10. Oktober können keine Vorschläge mehr angenommen werden. Um auch die neue Kreis-Bestenliste rechtzeitig erstellen zu können, erwartet die Statistikerin Barbara Hahn, (Email: hahn.joerg@t-online.de) die Vereins-Bestenlisten bis zum 10. Oktober 2018.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.

